

EQUIPAMIENTO

Fluidra crece en Europa con la compra de Aquafive por 4,8 millones de euros

El fabricante de piscinas y soluciones para el tratamiento del agua se ha hecho con el control de un distribuidor de equipamiento para piscinas que en 2019 facturó siete millones de euros.

Palco23

1 jul 2020 - 18:24



La crisis del Covid-19 no frena los planes de expansión de Fluidra. La compañía catalana de equipamiento de piscina ha cerrado la compra de Aquafive, distribuidor belga de equipamiento para la piscina, por 4,8 millones de euros. La empresa ha realizado un pago inicial de 3,3 millones de euros, y el importe restante lo abonará en tres pagos diferidos de 500.000 euros cada uno a lo largo de los próximos tres años.

La compañía absorbida tiene actualmente un saldo de tesorería de aproximadamente 100.000 euros, aunque cerró 2019 con unas ventas de siete millones de euros y un resultado de explotación (ebitda) de 900.000 euros. Se trata de una empresa con sede en Wavre (Bélgica), que a través de su filial, Pentagone, distribuye productos para la piscina, como equipamiento de calefacción deshumidificadores y cubiertas de piscinas, así como limpia fondos y el tratamiento del agua.

Es una compañía conocida para Fluidra, ya que era el distribuidor en exclusiva en la zona del Benelux de los productos de Zodiac

, empresa estadounidense con la que la catalana se fusionó en 2017. “Con la adquisición de Aquafive ampliaremos nuestra oferta de productos, que es única, y continuaremos siendo un distribuidor esencial del mercado, lo que nos permitirá brindar el mejor servicio a nuestra base de clientes ampliada”, ha explicado Bruce Brooks, consejero delegado de Fluidra.

La empresa catalana ve esta operación corporativa como un paso estratégico para cumplir su objetivo de convertirse en el principal proveedor de equipamiento de piscina en Bélgica. Fluidra cerró 2019 con unas ventas de 1.367 millones de euros, un 3,9% más que el año anterior, y un ebitda de 244,2 millones de euros. El resultado neto mejoró un 4,5%, hasta 62 millones de euros.